

À Bourg-en-Bresse, le 18 septembre 2024

## - COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

### **Téréva lance la construction de sa nouvelle plateforme logistique à Louverné (au sein de l'agglomération de Laval en Mayenne)**

**Mercredi 18 septembre, Patrick Martin, Président du Groupe Martin Belaysoud, Franck Bruel, Président du Directoire, Didier Flavenot, Président de Téréva, Florian Bercault, Président de l'agglomération de Laval, et Sylvie Vielle, Maire de Louverné, étaient réunis à Louverné pour célébrer le lancement de la construction d'une nouvelle plateforme logistique Téréva.**

La future plateforme de Louverné, d'une surface de stockage de 36 000 m<sup>2</sup>, sera composée de 6 cellules et accueillera à terme près de 150 salariés. Elle est située sur la ZA de la Motte Babin, à proximité immédiate de l'échangeur E50 et de l'autoroute A81.

Le Groupe Martin Belaysoud a choisi d'investir sur cette plateforme Téréva afin de servir l'ensemble de ses clients professionnels de la région Grand Ouest à J+1 (la veille pour le lendemain) sur l'intégralité de son offre. Avec cet investissement, le Groupe, à travers Téréva, fait une nouvelle fois le choix d'une qualité de service de premier ordre proposée à ses clients.

L'ouverture de cette plateforme est prévue au début de l'été 2025.

Ce sera la plus grande plateforme logistique du Groupe et de Téréva.

Ce projet, réalisé avec le constructeur GSE, s'inscrit dans le schéma directeur logistique du Groupe Martin Belaysoud lancé en 2020, qui s'est déjà traduit par la construction de deux plateformes Téréva à Pusignan (69) et Brive-la-Gaillarde (19), et d'une plateforme Mabéo Industries à Montagnat (01).

Cette future plateforme desservira plus d'une trentaine d'agences Téréva situées en Basse-Normandie, Bretagne, Pays de la Loire et Centre.

## Un premier arbre planté pour célébrer le début du chantier

La construction de ce nouvel entrepôt logistique est un nouvel exemple du respect des engagements environnementaux et de la démarche RSE du Groupe MB. La Direction du Groupe a donc fait le choix de planter un premier arbre lors de cette cérémonie, plutôt que poser la première pierre comme c'est le cas traditionnellement.

La plateforme logistique de Louverné est construite dans le respect des meilleures normes environnementales et vise la certification d'éco-responsabilité BREEAM very good. Sont prévus à Louverné le stockage des eaux de pluie, la prise en compte de la biodiversité et la maîtrise des dépenses d'énergie.

Des panneaux photovoltaïques seront installés sur toute la surface du toit. Il est également prévu des bornes de recharges électriques pour véhicules légers et poids lourds, ainsi qu'une station biocarburant pour la flotte interne des poids lourds.

Cette plateforme permettra de garantir les meilleurs niveaux de sécurité et de confort au travail pour les salariés.

Enfin, cette plateforme proposera aux clients professionnels de Téréva une solution de Drive (enlèvement) une heure après la commande, leur donnant ainsi accès aux 12 000 références de produits stockés sur le site.





Visuels 3D de la plateforme de Louverné

Dans son discours, Patrick Martin a déclaré :

*« La construction de cette nouvelle plateforme logistique est une pièce maîtresse de nos ambitions. Malgré une conjoncture tendue dans le secteur du bâtiment, notre groupe familial continue d'investir sur le long terme, notamment dans la logistique au service de nos clients professionnels. Louverné sera un formidable outil qui nous permettra de répondre au mieux aux attentes de nos clients et d'améliorer notre qualité de service, tout en proposant à nos équipes un environnement de travail agréable et sécurisé. Je suis fier et j'ai hâte de découvrir ce futur site dans quelques mois, qui nous projettera, nous, nos clients et nos partenaires, vers un avenir ambitieux ».*

Didier Flavenot : *« Je suis très heureux de célébrer ce jour le lancement des travaux de notre future plateforme. Louverné nous permettra de desservir une trentaine d'agences Téréva et de livrer l'ensemble de notre gamme de produits à J+1 à tous les clients du Grand Ouest, en leur garantissant une excellente qualité de service. Quant à nos équipes, elles pourront travailler dans une plateforme au plus haut niveau de sécurité, qui leur offrira un confort de travail aux meilleurs standards. »*

#### La plateforme en chiffres :

- Surface terrain	91 000 m <sup>2</sup>
- Surface totale du bâtiment	37 790 m <sup>2</sup>
- Hauteur de stockage libre	10,7 m
- Surface des bureaux	1 400 m <sup>2</sup>
- Nombre de quais	61 - dont 2 compacteurs
- Nombre de cellules	6 - dont 2 pour les produits dangereux
- Nombre d'emplacements palettes	32 278



### À propos de Téréva

Téréva est le 3<sup>ème</sup> acteur national dans la distribution professionnelle en sanitaire - chauffage.

Filiale à 100% du groupe Martin Belaysoud, Téréva est spécialiste de la distribution de produits aux professionnels du second-œuvre technique du bâtiment : sanitaire, plomberie, génie climatique, solaire, électricité, outillage et protection. Téréva emploie plus de 2 300 collaborateurs, est implanté sur près de 190 sites en France (dont 6 plateformes logistiques) et a généré en 2023 un chiffre d'affaires de 865 M€ (CAx2,8 depuis 2017). Téréva accompagne ses clients dans la transition énergétique, en s'appuyant notamment sur l'expertise de deux sociétés acquises récemment : NED en 2022, puis Solipac en 2023.

Plus d'informations sur : <https://www.martin-belaysoud.com/nos-enseignes/tereva/>

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#)

### À propos du Groupe Martin Belaysoud

Leader français dans la distribution BtoB pour les secteurs du Bâtiment et de l'Industrie, le Groupe Martin Belaysoud propose une offre complète articulée autour de huit enseignes spécialisées : Téréva, NED, Solipac, Mabéo Industries, Fluides Service Technologies, Fluides Service Distribution, Crossroad Aciers et Grandbains. Créé en 1829 à Bourg-en-Bresse, le Groupe est toujours contrôlé à 100 % par la famille fondatrice ; Franck Bruel en est le Président du Directoire. Martin Belaysoud exploite 232 sites en France et des filiales en Slovaquie et au Maroc, et emploie 3 060 salariés. Son chiffre d'affaires (1,17 milliards d'euros en 2023) connaît une croissance forte et régulière : + 119% depuis 2017.

Plus d'informations sur : <https://www.martin-belaysoud.com/>

### Contacts presse :

**Elsa AMILL**, Responsable Communication - [elsa.amill@mb-expansion.fr](mailto:elsa.amill@mb-expansion.fr)